

Hygiene-Konzept für Airikas Traum 2023

Die Gedanken hinter dem Hygiene-Konzept: Warum wir über geltende Vorschriften hinausgehen

Airikas Traum wird von Privatpersonen in ihrer Freizeit organisiert. Als Veranstalter:innen müssen wir Rahmenbedingungen schaffen, mit denen wir selbst uns wohl fühlen und bereit sind, eine solche Veranstaltung durchzuführen. Zum Veranstalten gehört es unserer Ansicht nach unbedingt dazu, uns um die Teilnehmer:innen zu sorgen.

Es gehört zu Airikas Traum dazu, dass wir viel Zeit auf engem Raum verbringen, dass intensiv gesungen wird, dass wir gemeinsam feiern, lachen und uns in die Stimmung und Musik fallen lassen können. Diese Umgebung ist leider nicht nur für die Teilnehmer:innen, sondern auch für Viren recht angenehm. Da auf der Veranstaltung die Bedingungen für eine Übertragung also leider recht gut sein werden, wollen wir Covid und anderen Krankheitserregern wenigstens ein, zwei kleine Hürden in den Weg stellen.

Voraussetzungen für die Teilnahme an Airikas Traum 2023:

Akute Krankheitssymptome wie starker Husten, Halsschmerzen, Fieber, Geschmacksverlust oder Durchfall machen eine Teilnahme an der Veranstaltung unmöglich. Es gilt grundsätzlich: **Wer krank ist, bleibt zu Hause.** Abgesehen von Covid-19 wollen wir schließlich auch Influenza, Noroviren und andere Scheußlichkeiten nicht auf der Veranstaltung verbreiten. Wenn du zum Beispiel aufgrund einer Allergie leichten Husten oder eine verstopfte Nase hast, kannst du selbstverständlich auf die Veranstaltung kommen. Bei der Einschätzung eigener Symptome setzen wir vor allem auf das Verantwortungsgefühl der Teilnehmer:innen.

Am Tag ihrer Anreise **führen alle Teilnehmer:innen zu Hause oder in einem Testzentrum einen Covid-Schnelltest durch** und bestätigen das negative Testergebnis beim Check-in mit ihrer Unterschrift. **Dies gilt für alle Teilnehmer:innen unabhängig vom Alter.**

Wir freuen uns auf eine schöne und entspannte Veranstaltung mit euch!